Medio	Universia
Fecha	23-11-2010
Mención	Cristián Precht recibe condecoración Héroe de la
	Paz Alberto Hurtado, otorgado por la UAH.

## Cristián Precht recibe condecoración Alberto Hurtado, héroe de la paz 2010

23/11/2010

El galardón será entregado hoy martes 23 de noviembre, a las 12:30 horas, en la Sala América de la Biblioteca Nacional.





Ampliar el concepto de heroísmo reconociendo en quienes, como el Padre Alberto Hurtado, sobresalen en su servicio a la justicia, el reencuentro, la solidaridad y el progreso en todas sus formas, es uno de los principales objetivos de la condecoración Héroe de La Paz organizada por la Universidad Alberto Hurtado.

Este año, el jurado, reunido en la Universidad Alberto Hurtado, determinó

que Monseñor Cristián Precht Bañados, será reconocido como Héroe de la Paz, San Alberto Hurtado 2010, por su extensa labor en materia de derechos humanos y justicia durante su trabajo en la Vicaría de la Solidaridad.

Asistirán a la ceremonia el ministro de la Secretaría General de la Presidencia, Cristián Larroulet; el Arzobispo de Santiago, Cardenal Francisco Javier Errázuriz; el intendente de la Región Metropolitana, Fernando Echeverría; y el rector de la UAH, Fernando Montes s.j.; entre otras autoridades.

Edición: Universia / RR